



**6 Pièces**

**301 m<sup>2</sup>**

**Réf. 2024-199**

**1 990 000 €**

**Nice**

Maison à vendre (06000)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

// Nice - Fabron // Superbe villa contemporaine de 300m2 habitables (+291m2 de pièces techniques, garage, etc) à rafraichir, édiée sur un terrain de 1100m2 à l'exposition sud-est, au calme complet, avec une très belle vue dégagée sur la mer et proche de toutes commodités à moins de 10 minutes de l'aéroport. La propriété à la façade récemment refaite, jouit d'une belle luminosité grâce à ses larges ouvertures. Elle bénéficie également de beaux espaces extérieurs avec terrain de pétanque, piscine, pool house et barbecue. Distribuée sur 4 niveaux reliés par un ascenseur, la villa se compose de ...

// Nice - Fabron // Superb contemporary villa of 300m2 of living space (+291m2 of technical rooms, garage, etc.) to refresh, built on a plot of 1100m2 with a south-east exposure, in complete calm, with a very beautiful unobstructed view of the sea and close to all amenities less than 10 minutes from the airport. The property with its recently redone facade enjoys beautiful light thanks to its large openings. It also benefits from beautiful outdoor spaces with a pétanque court, swimming pool, pool house and barbecue. Distributed on 4 levels connected by an elevator, the villa is composed as ...

## MAISON CINO REAL ESTATE

4 bis Quai Papacino - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

